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        高萩北地区第１回学校運営協議会会議録 

 

 本高萩北地区第１回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和５年５月１４日（火） 

場     所 高萩北中学校 

出  席  者 杉山、小泉、辻本、舘洞、新、松田、永島、土屋、高沢、 

湯本、橋本、島津、阿部、岡村、初野、川北、小坂井 

欠  席  者  

審 議 事 項 

及び決定事項等 

高萩北小・中学校の学校経営方針の承認 

会 議 資 料 １ 高萩北小学校経営方針 

  ４・５月学校だより 

２ 高萩北中学校経営方針 

  ４・５月学校だより 

  学校要覧 

３ 令和６年度高萩北地区学校運営協議会の活動計画 

４ 令和６・７年度高萩北地区学校運営協議会 

５ 第２回学校運営協議会の開催案内 

会 議 の 経 過 １ 委任状の交付 

２ 挨拶（指導幹） 

学校、地域、保護者がともに知恵を出し合い、協働していく活動で

ある。４年がたち大きな成果をあげている。昨年度より地域学校協働

本部が立ち上がり、特色を生かした活動に期待している。 

３ 自己紹介 

４ 会長、副会長の選出 

   会長…杉山  

   副会長…高沢 ・小泉  

５  協議 

（１）高萩北小学校経営方針の承認 

  【経営方針について校長より説明】（永島） 

全校マラソンは実施しているのか？ 

→業間に全校で走る活動をしている。 

（２）高萩北中学校経営方針の承認 

  【経営方針について校長より説明】 

 （質問） 

  〇部活動指導の地域への移行は、どうなっているのか？ 



  →・複数校で合同してできる部活を検討している。 

  ・今後、市内で学校の枠をこえた部活の参加が可能になっていく。 

  〇タブレット端末の活用とあったが、端末の故障や紛失の対応は、

どうしているのか？問題になっていないのか？ 

 →・保険に入っている。保険の対象として故障の修理は１回目のみ 

２回目からは学校費で対応する必要がある。紛失については保護

者との相談が必要。 

      ※小・中学校の両校に関わって 

  〇ふるさと科は、どのような内容の学習をするのか？ 

 →生活と総合を統合したもの。地域に目を向ける内容となる。 

→（杉山）地域学校協働本部との連携が必要になる。 

   〇いじめの認知件数は？ 

 →小学校…暴力行為は１件あった。 

  中学校…４件程度 

  報告としてあげているが、市内でも学校間で差がある。 

※中学校の経営方針について 

 〇『「教え」から「学び」へ』とあるが、具体的にどうとらえている

か？ 

 →各教科でどのように取り組むかをテーマとして考え、実践する。指

導訪問でご指導いただく。今年度をかけてパッケージ化できるように

する。 

 【小・中学校、両校の経営方針の承認を得る。】 

（２）令和６年度の取り組みについて 

  ・地域学校協働本部の組織についての確認 

  ※詳しい内容は、次回、協議することとした。 

６ 意見交換 

  〇小学校の周辺工事が進んでいるが、教育活動への支障や 

事故は、ないのか？ 

→特にない。工事の音で授業に集中できない児童がいる様子がある。

保護者からのクレームも届いていない。 

  〇小中学校間で先生の行き来はないのか？ 

 →・週に１回、中学の先生が訪れている。 

  ・ふるさと科の発表を機会にして、児童と生徒の授業の乗り入れを

行う予定をしている。 

７ 閉会挨拶 

 


